

MENGIKUTI “OUTBOUND” KELUARGA BESAR PTA SEMARANG 25-26 JANUARI 2014

Seumur-umur baru kali ini penulis mengikuti acara kegiatan spektakuler yang diselenggarakan PTA Semarang. Kegiatan ini berlangsung dua hari dengan agenda yang cukup padat, dengan diikuti oleh seluruh peserta terdiri dari para Hakim, Pejabat dan Karyawan masing-masing dengan keluarganya.



Hari pertama, Sabtu 25 Januari 2014 rombongan berangkat jam 07.30 meluncur menuju rumah Ketua PTA Semarang (Bapak DR.H. Wildan Suyuthi, SH, MH). Selanjutnya bersama baliu dan Ibu rombongan menuju rumah makan “Warung Joglo” untuk makan siang bersama.



Setelah melaksanakan sholat duhur berjamaah, rombongan menuju tempat wisata “Candi Suku”. Meskipun cuaca berkabut.... Namun tidak mengurangi suasana kegayangan dalam menikmati keindahan alam dan panoramanya. Selang beberapa saat sekitar satu jam berlalu rombongan meluncur ke wisata religi, yaitu ke Makam “Hastana Giri Bangun” tempat makam Bapak Soeharto dan Ibu Tien Soeharto disemayamkan.



Alhamdulillah, kersaning Allah rombongan yang dipimpin oleh Bapak DR.H. Wildan Suyuthi, SH, MH (KPTA SEMARANG) sudah ditunggu kehadirannya oleh keluarga dalam ahli waris Putri Bapak Soeharto yaitu Ibu Titik prabowo yang kebetulan ada disana. Maka dilaksanakanlah upacara penyambutan tamu rombongan oleh tuan rumah dengan suasana keakraban.



Sekitar jam 17.30 rombongan menuju hotel “Bintang Tawangmangu” untuk istirahat dan makan malam, dilanjutkan menikmati hiburan musik “lagu- lagu nostalgia” dari kalangan sendiri dengan organ tunggal yang disediakan oleh hotel setempat.

Jam 22.00 se usai hiburan, panitia menyediakan acara yang sangat menyentuh hati, bahkan menurut kami sangat penting dan menggena yaitu renungan malam. Diawali Bapak Ketua PTA dengan sambutan pembinaannya tiada abadi kecuali perubahan itu sendiri. Dilanjutkan muhasabah yang disampaikan Bapak Ikhsan Yusuf dengan diakhiri doa oleh Bapak Ibrahim Kardi. Semuanya sangat berkesan, kedekatan kami antara pimpinan dan bawahan sangat erat tiada pemisah dan jarak.

outbound

Ditulis oleh administrator

Selasa, 28 Januari 2014 09:15 - Terakhir Diperbaharui Selasa, 28 Januari 2014 09:36



pengalaman kita sebagai anak-anak yang akan datang. Kita harus penuh

semangat dan semangat di dalam hati kita. Kita harus semangat dan semangat

dan semangat dan semangat dan semangat dan semangat dan semangat dan semangat